

北の台小だより

11月号

学校教育目標

- ① よく考え やりぬく子
- ② 広い心で 思いやりのある子
- ③ 明るく 健康な子
- ④ 進んで行動できる子



10月31日現在 児童数 445名

★ 運動会 がんばりました ★

朝晩の冷え込みが強く、また、昼夜の寒暖差も大きくなり、ここ数週間の間にぐっと秋が深まってきました。運動会当日も、朝は少し肌寒かったですが、日中は日差しが強くなり、少し暑いくらいの良いお天気の中で運動会を実施することができました。

今年度も昨年が続いて赤白分かれての運動会。2学期に入るとすぐ、応援団の子ども達がやる気満々で日々の練習に取り組み、休み時間には体育館や校庭から大きな応援合戦が響き渡って来ました。その元気で気合いの入ったかけ声に誘われて、私自身も何度か練習をのぞきに行ったものです。応援団の子どもたち一人ひとりが、「自分達が運動会を盛り上げるんだ」という強い気持ちをもって、練習の時から真剣な表情で練習に取り組む姿が大変素晴らしかったです。

5・6年生については、応援団の他にも子ども達一人ひとりが係の分担の仕事に責任をもって取り組み、みんなでよりよい運動会にしようという思いをもち、楽しみながら運動会を運営していました。また、開・閉会式で司会進行を行った運営委員、最前列に立ってラジオ体操と整理運動のお手本を示してくれた体育委員、閉会式で校歌の伴奏を行った音楽委員の子ども達は、係の仕事と同時に、委員会での活動についても休み時間を使って準備や練習に取り組みました。まさに、子ども達、そして、それを支える先生たちが一丸となって取り組んだ運動会で、立派に役割を果たすことができた子ども達の満足そうな表情が本当に嬉しかったです。

また、昼休みには、高学年リレーの選手たちがチームの代表としての誇りをもって一生懸命に練習する姿もとても頼もしかったです。

そして、何よりも各学年の表現の演技には大変感動しました。1年生のキュートなダンス、2年生のたくさんのマリオ、3年生のリズミカルな踊りはどれもそれぞれの学年らしさが感じられ、見ている人たちみんなが笑顔になりました。4年生のキレのある鳴子さばき、5年生の多彩で美しいウェーブ、6年生の思い出が詰まった演技の構成と爽やかな笑顔は、高学年らしい完成度と学年としての一体感が感じられ本当に素晴らしかったです。

保護者や来賓のみなさまには、朝早くから子ども達に温かい声援を送っていただきありがとうございました。たくさんの方に運動会を見に来ていただけたことは、子ども達にとって大きな励みとなり、素晴らしい運動会の実施へとつながりました。

また、PTA本部役員並びに各委員のみなさまには、開会前の準備や開催時間中の見守り、閉会後のトイレ清掃や片付け等、今年度もたくさんのご協力をいただきました。また、運動会終了後には多くの保護者のみなさまにご協力いただき、スムーズに片付けを終えることができました。本当にありがとうございました。

今後とも、本校の教育活動へのご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

10月の活動アルバム

10月12日 運動会

1年生

きらきら1年生！さあ冒険のステージへ！



天候にも恵まれ、全校児童が一堂に会した運動会。赤組、白組に分かれ互いに競い合いました。競技・演技・応援・係活動、様々な場面で児童たちの躍動する姿がたくさん見られました。

保護者の皆様、児童の体調管理や様々な準備物等でお力添えをいただきありがとうございました。

とびだせ2年生～自分なりのスターを見つけにいこう～

2年生



大漁！ネクタリン おどりタリン 獲りタリン！
～それ みんなでいっしょに どっこいしょ！～



3年生

届け パワー！響け 鳴子！66人の舞！



4年生

きずな ～97人の心を一つに～



5年生

春夏秋冬 ～ありがとう！今までの成長と感謝をむねに～



6年生



係・委員会活動



道徳通信

【6年生の実践】

「いらなくなってきたきまり」という教材を用いて、「どうしてルールを守られないことがあるのか？」や「それでみんなは気持ちよく過ごせているのか？」などの問いについて考えました。

子どもたちの振り返りでは、「自分のしたことが身の周りの人や下級生に影響を与えることがある」や「ルールの理由をはっきりさせられることが大切」などと、対話を通して考えを深めた記述が見られました。これを機に、先生に言われるからルールを守るのではなく、子ども達自身が周りの人のことを考えてルールを守ることができるようになってほしいと思います。

お知らせ

◆学校への連絡について

綾瀬市内15校の小中学校は、7時30分から17時までの間、電話対応が可能となっており、それ以降はつながりません。緊急の場合は綾瀬市役所に連絡をいただいております。

また、学校携帯は発信専用です。学校携帯から着信があったとしても、学校への連絡は代表番号0467-77-5807 をお願いします。

◆日程変更について

4月に配付しました「令和6年度 年間計画」では、11月20日(水)が通常日課になっていましたが、学校の事情により短縮日課に変更します。それに伴い、下校時刻が14時55分から14時20分となります。ご理解とご協力の程、よろしくお願いいたします。

＜＜ 11月の学校行事 ＞＞

| 日 | 曜日 | プラザ | 行事 | 日 | 曜日 | プラザ | 行事 |
|----|----|-----|--|----|----|-----|---------------------------------------|
| 1 | 金 | ○ | 2年校外学習（泉の森） | 16 | 土 | × | |
| 2 | 土 | × | | 17 | 日 | × | |
| 3 | 日 | × | 文化の日 | 18 | 月 | ○ | 短縮日課 |
| 4 | 月 | × | 振替休日 | 19 | 火 | ○ | 集会（広報掲示委員会） |
| 5 | 火 | ○ | 集会（保健美化委員会） | 20 | 水 | ○ | 短縮日課 読み聞かせ |
| 6 | 水 | ○ | 読み聞かせ 綾瀬市教育委員会指導訪問 | 21 | 木 | ○ | 3年生遠足（はまぎんこども宇宙科学館） |
| 7 | 木 | ○ | なかよしタイム | 22 | 金 | ○ | |
| 8 | 金 | × | あおば級校外学習（給食センター） わいわいサークル前日準備 | 23 | 土 | × | 勤労感謝の日 |
| 9 | 土 | × | わいわいサークル | 24 | 日 | × | |
| 10 | 日 | × | | 25 | 月 | ○ | 短縮日課 クラブ活動 |
| 11 | 月 | ○ | 短縮日課 3年生校外学習（綾瀬市消防署北分署） | 26 | 火 | ○ | 集会（体育委員会） |
| 12 | 火 | ○ | 音楽集会（1年生） | 27 | 水 | ○ | 読み聞かせ PTA地域家庭教育講座10:00 （プレイルーム） |
| 13 | 水 | ○ | 読み聞かせ 下校時交通指導 2年生校外学習予備日 3年生校外学習予備日 | 28 | 木 | ○ | 代表委員会 |
| 14 | 木 | ○ | 4年生遠足（箱根方面） | 29 | 金 | ○ | |
| 15 | 金 | ○ | | 30 | 土 | × | |

主な12月の予定

| | |
|-------------------------|-------------------------------|
| 2日(月) 短縮日課 | 3日(火) 朝会（12月のめあて） |
| 4日(水) 読み聞かせ・個別面談① | 5日(木) 短縮日課・個別面談② |
| 6日(金) 個別面談③ | 7日(土) PTA役員会・運営委員会 |
| 9日(月) 短縮日課・スクールアンケート | 10日(火) 音楽集会（5年生）・個別面談④ |
| 11日(水) 短縮日課・読み聞かせ・個別面談⑤ | 12日(木) 4年生福祉教室 |
| 13日(金) 個別面談⑥ | 16日(月) 短縮日課・委員会活動 |
| 17日(火) 集会（栽培委員会） | 18日(水) 読み聞かせ |
| 19日(木) なかよしタイム | 23日(月) 全学年4時間授業（14:05下校）・給食終了 |
| 24日(火) 終業式（11:50下校） | ・大掃除 |

※ 児童の登校時間は、**8:00～8:20**となっております。防犯上、登校時間内に学校に到着するように家を出させるようお願いいたします。また、体調不良や家事都合等により8:20をこえる遅刻や早退につきましては、**保護者の方の付き添い**が必要になりますので、よろしくお願ひいたします。